

Agro-Gentechnik im Koalitionsvertrag zwischen der CDU und der SPD im Saarland

7. Umwelt-, Gesundheits- und Verbraucherschutzpolitik (S. 37 ff)

Chancen moderner Technik nutzen und Gefahren minimieren (S. 39 f.)

(...) Gemeinsam mit den Städten und Gemeinden, Verbänden und Institutionen werden wir eine Strategie entwickeln, damit das Saarland auch in Zukunft eine gentechnikfreie Anbauregion bleibt. Initiativen, die den Bundesländern die Möglichkeit verschaffen, rechtsverbindlich gentechnikfreie Regionen einzurichten, werden wir unterstützen. Gemeinsam mit den Partnerinnen und Partnern innerhalb der Großregion wird die Landesregierung auch über eine gentechnikfreie Großregion diskutieren. (...)